

Fecha: 23-06-2025

Medio: La Estrella de Iquique La Estrella de Iquique Supl.: Noticia general

Título: Confirman brote de Parvovirus en colegio en Alto Hospicio

Pág.: 3 Cm2: 363,5 VPE: \$606.650

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 9.500 28.500 No Definida

## Confirman brote de Parvovirus en colegio en Alto Hospicio

Autoridad sanitaria mantiene monitoreo y establecimiento tomó medidas de la situación.

Luis Ramos Ossandón cronica@estrellaiquique.cl

n al menos dos cursos de educación básica en el colegio Diego Portales de Alto Hospicio fue hallado el virus del eritema infeccioso o conocido como parvovirus humano entre sus alumnos.

Desde la Secretaría Regional Ministerial de Salud (Seremi) Tarapacá, confirmaron los hechos y manifestaron que el foco encontrado es parte de un virus respiratorio común en niños, el que puede presentarse de manera esporádica y tiende a aparecer con mayor frecuencia durante el invierno y la primavera. Si bien descartaron indicar el número de contagios, explicaron que es el primer hecho que ocurre este año en la región.

David Valle, seremi de Salud explicó que "junto a los Centros de Salud Familiar (Cesfam) existe una coordinación activa entre los delegados de epidemiología y nuestro equipo técnico, lo que permite una respuesta oportuna y articulada



EL VIRUS SE PRESENTA CON ENROJECIMIENTO DE LA PEIL Y SÍNTOMAS DE ENFERMEDADES RESPIRATORIAS.

frente a este tipo de situaciones que podrían afectar a la población. Actualmente, los equipos ya se encuentran trabajando junto al director del establecimiento, reforzando las medidas de prevención y entregando un protocolo detallado de acciones a seguir.

Desde el establecimiento de Alto Hospicio

caso en lo que va del año en la región y fue detectado en Alto Hos-

y a través de un comunicado, informaron que el pasado miércoles realizaron una charla a cargo de la delegada de epidemiología del Cesfam doctor Pedro Pulgar y profesionales de la seremi de Salud, quienes explicaron a los apoderados y personal del colegio, los alcances de la enfermedad que ha afectado a niños, principalmente del primer ciclo básico.

Además, se comunicó

a la comunidad cómo se está articulando la información entre el colegio y autoridades sanitarias, para llevar a cabo el proceso de Investigación Epidemiológica, donde los centros asistenciales de la comuna están alertas ante los nuevos contagios.

## MONITOREO

Para lo anterior, desde el establecimiento señalaron que diariamente deben entregar datos sobre casos confirmados, además de los estudiantes derivados a los centros asistenciales por síntomas de sospecha de la enfermedad. Como medidas preventivas, el colegio redobló las medidas de aseo y desinfección, contando con una planilla de registro para la supervisión por cada sala de clases. Además, se han incorporado a solicitud de la autoridad sanitaria otras disposiciones como la limpieza del mobiliario del alumnado, en especial cubiertas de mesas y sillas, desinfección de sanitarios y reposición de la totalidad de los dispensadores de jabón de manos.